
第６回 三重県立白山高等学校「学校運営協議会(地域交流部会)」 議事概要 

 

令和元年 11月 9日(土)14:30～15:15 

進行：丸山、記録：金森 

 

出席者 運営協議会委員：岩﨑、前川、森澤、山下、植田、赤塚 

    白山高校職員：丸山、山口、齋藤、濱地、小西、上高原、安藤、金森、(生徒会役員) 

 

１ あいさつ 

   白山高等学校長  ・ 御多忙中の来場、お疲れの中お残りくださり感謝。 

            ・ 文化祭では生徒の力を実感。授業では見られない姿を発見できる。 

            ・ 地域の方々の参加が例年より多かったと思う。今後もこの関係性を継続したい。 

            ・ 今回の協議会には生徒会役員も参加。生徒の側からも発信してほしい。 

 

２ 自己紹介(含生徒会役員) 省略 

 

３ 協議事項 

 （１）白山高等学校の文化祭について 

  生徒会 ・ 私自身初めての経験だったが、生徒会役員が気を回してくれ助けられた。１日目も時間を上 

手く配分し、進行を巧みに行いながら生徒への注意喚起まで行っていた。盛り上がる箇所、落 

ち着いて聴く箇所のメリハリが利いていた。 

  生徒１ ・ ゲストに FUKI さんを招くなどして盛り上げられた。 

  生徒２ ・ 規則は守れていたと思う。ゲストの無断撮影、SNS 等への配信などもなかったのでは。 

  生徒３ ・ ステージ発表などのレベルも高かった。 

  生徒４ ・ 昨年度の反省を活かして運営できた。周囲の生徒からの評価も良かった。 

  生徒５ ・ 少しバタバタすることもあったが、最終的には無事終了できた。 

   司会 ・ １日目の司会進行は、ライブを盛り上げつつ生徒を抑制するなど非常に素晴らしかった。生 

徒会役員はクラス・クラブの準備もあり大変だったと思う。 

  生徒会 ・ もっと「６０周年」を前面に出してやりたかったが不十分だった。バザーも周知が至らなか

った。地域とのつながりという点でもやや不満が残っている。 

   委員 ・ 今年は特に生徒がテキパキとスムーズに動いていた印象がある。１０時には既に地域の方が

開場を待っていた。白山高の行事の中で最もつながりが感じられる。昨年の甲子園出場以来、

特につながりが深まったと感じる。 

      ・ 豚汁の振る舞いは有難かったが、座る場所がなく、あっても既に生徒が座っていた。高齢者

も多いので、もう少し椅子の準備があれば。 

   委員 ・ 昼前に来場したが、混んでいて座る場所がない。椅子があれば有難い。 

      ・ 校舎のどこで何をやっているのかが分かりにくい。生徒に尋ねたら丁寧に対応してくれた。 

      ・ みんなイキイキ動いている文化祭だった。 

   委員 ・ 年配の方が増えており、地区の行事として定着していると感じる。 

      ・ 残念だったのは、せっかく地図をいただいても、何処に何があるかが分かりにくかった。 

      ・ 図書の掲示は、手書きも良いがもう少しスマートに。 

      ・ 吹奏楽部は中庭でやっていたが、模擬店のところでやればもう少し盛り上がれたかも。 

        (野球部のバスが綺麗になっていた) 

   委員 ・ 生徒たちが生き生きしていた。案内地図で分からない所を尋ねると、親切に教えてくれて助 

かった。 



・ スタンプラリーの工夫があり、回りやすかった。 

・ 昼には食券の販売が終わっていて残念。 

・ 教室の扉が閉まっていて入りづらい雰囲気があった。生徒もスマホをいじっており、印象が

悪かった。 

・ 外で舞台発表があれば良かった。 

   委員 ・ 地図を見ながら回る中、生徒が気持ちよく案内してくれた。指導もあったのだろうが、自覚 

がないと出来ないこと。順路を訊きながら回るのが楽しかった。 

      ・ 先生が少し離れた所から指示している。くっつき過ぎない関係性の中で行われていると感じ

た。 

      ・ 生徒の家族まで含め、地域が一つになって楽しんでいる様子。 

   司会 ・ 地域の行事として認められている。本当に文化祭らしい文化祭。 

  生徒会 ・ 来年は椅子の準備をしたい。 

      ・ 生徒にとっても、先生以外の大人とふれ合う機会として重要。 

   教員 ・ チケットは何が販売されているのかが表示されていると分かりやすい。 

      ・ 保護者・地域の方の名前が登録されていない場合もあったが、まずまずスムーズに入場して

いただくことが出来た。 

      ・ ガラス以外の所にポスター等を貼った形跡がある。 

      ・ 模擬店の順番に割り込みがあったか。生徒が先生のための商品を手に入れるための手段？ 

不満を与えないよう気を付けなければ。 

      ・ 店番をしている生徒が、自身も食品を食べながら接客していた。不衛生な印象を与える。 

      ・ 今の時期は日程的に厳しい。期末考査を１週早くして、その後に開催するのもありか。 

      ・ よく働く生徒はクラスでもクラブでも引っ張りだこで忙しくなる。動かない生徒を上手く動 

かす工夫を。 

   教員 ・ 一志病院の駐車場が満車に。出来る限り白山高校に駐める方向で。来場者も増えている。 

   教員 ・ 昨年はトイレの掃除が行き届いていないとの指摘があった。今年は前日に掃除を行った結 

果、特に問題がないようなので良かった。 

   司会 ・ 今年は大変上手くいった。ハードルが上がったが、来年に向けて継続して努力していきた

い。 

   校長 ・ 生徒会役員は代替わりしてもしっかりしている。 

 

（２）地域と連携した取組(中間報告･･･教頭) 

  ・ 資料説明。特に福祉類型の「交流授業」が ZTV、津市 HP 等で紹介される。 

  ・ 中間報告ですので、改めて年度末に正式な報告をさせていただく。 

 

４ 連絡事項 

（１）次回の日程について 

  ・１月下旬（水）１１：００～ ２―２家庭科の授業で〈こんにゃく講習会〉。 

  ・１２／１９（木）インターンシップ成果発表会。ご都合つけば出席を。 

 


